



1月 園だより



令和4年12月28日
社会福祉法人えどがわ
宇喜田おひさま保育園



宇喜田おひさま保育園の保育目標

*心も身体も元気な子 *友達と仲良く遊ぶ子 *想像力豊かな子 *よく見て聞いて考える子

2022年も残すところ、3日余りとなりました。

皆様にとって今年はどうな年でしたか・・・？

少しづつ日常生活に戻りつつあり、宇喜田おひさま保育園もコロナ前の園生活を取り戻してきました。また、行事にも保護者の方をお招きすることもでき、お子さんの園の様子をご覧いただき成長した姿を共に喜び合う機会となり嬉しく思います。

私の上司が『不易流行』という言葉が会議の中で良く話されます。いつまでも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新しく変化を重ねているものを取り入れていくことだそうです。今の時代新しい情報は自然と目で見たり耳に入ってきますが、古き良きものは、昭和生まれの私たちが発信しないと子どもたちが受信できないことも多くあるなと感じます。私たち職員の役割の大切さを改めて感じます。

来年は卯年です。穏やかなうさぎの様子から安全・温和の意味があります。うさぎのように跳ね上がるという意味から、縁起が良く、希望があふれ好転する年ともいわれています。

引き続き、園児・保護者・地域の皆様に愛され安心安全安定的な園運営を進めて参ります。今年も1年様々なご理解やご協力を頂きましてありがとうございました。ご家族揃って良いお年をお過ごしください。

<1月・2月の行事予定>

- 12月29日(木)～1月3日(火) 年末年始休み
- 6日(金) 英語遊び
- 17日(火) おひさま子育てひろば
- 19日(木) 避難訓練
- 20日(金) あひる組 親子で遊ぼう会
リハーサル
(写真撮影)
- 26日(木) あひる組 親子で遊ぼう会
保護者会
- 31日(火) おひさま子育てひろば
- 2月1日(水) ひよこ組 親子で遊ぼう会
リハーサル
(写真撮影)

9月から行っていた担任との個人面談は12月で終了となります。お忙しい中ご来園頂きましてありがとうございました。今後も、保護者の皆様と共にお子様の健やかな成長を共に見守れるようにして参ります。面談後もお子様のことで何かご心配なことがありましたらいつでもお声がけください。

大きくなったね会

らいおん組



うさぎ組



きりん組



あひる組

らいおん組さんがクリスマスの飾りを作ってくれました。



ひよこ組

園長先生とクリスマスの歌を歌いました。

